
平成27年11月8日(日)　市民室

ページ 質問趣旨

P37
「市長と話し合う会」は、非常にいい内容だと思うが、来年
度以降はどうなるのか？

平成28年11月13日（日）市民室にて開催予定。
【秘書広報課】

対応済

P43
夜、雨戸を閉めてしまうと防災無線は聞こえない。受信機を
各家庭に配るとかほしい人だけ買ってもらえば良いのではな
いか

戸別受信機は、消防団、自主防災会長など地域の代表者に配
布しておりますが、電波の状況や設置する位置などにより、
受信できない状況が発生しているところもあります。
　このような不具合に対応するため、本市では戸別受信機の
代替策といたしまして、平成21年度より「もばら安全安心
メール」を開始しました。さらに、平成26年度からはメー
ル等を使用できない高齢者のために、「自動電話配信サービ
ス」も開始しております。
　したがいまして、現在は戸別受信機の要望に対しては、
「自動電話配信サービス」の利用を御案内させていただいて
おります。ご理解の程よろしくお願いいたします。
【総務課防災対策室】

対応済

P45 「市長と話し合う会」をぜひ継続していただきたい。
平成28年11月13日（日）市民室にて開催予定。
【秘書広報課】

対応済

P45
側溝の自治会清掃の件、高圧水等を使うなど工夫して清掃費
用単価を下げる、下げたらどこができるか検討してほしい。

側溝清掃費用を算定し、市が実施可能か検討しております。
【土木管理課】

検討中

経過対応


